



Sonstiges IRISHsteirisch

Ab / Am

2003

IRISHsteirisch ist eine Musikgruppe rund um Sigi Lemmerer aus Wörschach, in der auch Liezener Musiker mitwirken. Sie hat es sich zum Ziel gesetzt, irische und steirische Klänge musikalisch zu kombinieren. Der keltische Ursprung beider Richtungen ist unverkennbar, wenn Hackbrett, Bodhran, steirische Harmonika und Fiddle zusammenspielen.

Erste CD

 2003

Laut Wikipedia ist im Jahre 2003 die erste CD unter dem Titel oafach leb'n erschienen, die von den Ex-Alpinkatzen Wolfgang Spannberger und Reinhard Stranzinger produziert wurde. Sie enthält 14 Titel und umspannt den Bogen von irischer zu steirischer Musik, ohne dabei Traditionals und andere bekannte Songs auszulassen.

Zweite CD

 2007

Laut Wikipedia wurde im Jahre 2007 die zweite CD veröffentlicht mit dem Namen Duat wia do. Diese CD wurde von Ernst Gottschmann produziert und teilweise in seinem eigenen Studio „Living Room Production“ und bei „Extension Productions“ aufgenommen.

Auftritt in Shanghai

 2009

Laut "Wohnraum Lifestyle" Nr. 12/2009 war die Gruppe "IRISHsteirisch" im Vorfeld der EXPO 2010 zum 11. International Arts Festival nach Shanghai eingeladen und gab dort in nur fünf Tagen elf Konzerte, über die auch im chinesischen Staatsfernsehen berichtet wurde.

Quelle: <http://www.irish-steirisch.at/>

 Verfasser: Karl Hödl, 20. 10. 2010